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Em vinte e oito de janeiro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e cinco minutos, por

videoconferência (tendo em vista os efeitos da pandemia do COVID-19) via Google Meet,

reuniram-se o diretor professor Emerson de Sousa Costa, presidente da Congregação; o3

representante do Departamento de Engenharia Mecatrônica (DEM-DV), professor Luís Filipe

Pereira da Silva (titular), a representante do Departamento de Formação Geral (DFG-DV),

Professora Nádia Cristina da Silva Mello (titular) e o representante do corpo discente Sr. João6

Victor Tavares Santos (suplente). Verificado o quórum regimental, o presidente declarou aberta a

74ª reunião da Congregação para tratarem da seguinte pauta: Item 1) Análise do Pedido de

Redistribuição do professor Dalson Eloy Almeida; Item 2) Apresentação da Proposta do9

Plano de Trabalho da Unidade de Divinópolis para o ano de 2022; Item 3) Informes Gerais.

Inicialmente o Presidente cumprimentou a todos. Em seguida, fez a leitura da pauta e perguntou

se alguém gostaria de acrescentar algum item à pauta. Sem inclusão, a pauta foi votada e aprovada12

por unanimidade. Item 1) O prof. Emerson compartilhou em tela o Processo de Pedido de

Redistribuição do professor Dalson Eloy Almeida para o IFSC – Campus Florianópolis, em

permuta com o prof. Erildo Dorico. O prof. Emerson relatou que o processo foi aberto pelo prof.15

Erildo Dorico e que a solicitação de redistribuição já foi aprovada nas instâncias do IFSC e também

pelo Departamento da Formação Geral do CEET-MG/Campus Divinópolis. Em seguida, o prof.

Emerson apresentou a formação acadêmica do professor Erildo. Após análise pelos Conselheiros18

e sem nada a acrescentar, a solicitação de redistribuição do professor Dalson Eloy Almeida foi

encaminhado para votação e foi aprovado por unanimidade. Item 2) O prof. Emerson apresentou

a proposta do plano de trabalho da Unidade de Divinópolis para o ano 2022 explicando cada tópico21

da proposta. Após apresentação do plano de trabalho, abriu-se a discussão para que os conselheiros

sugerissem alterações ou inclusões. Sem alterações o Plano de Trabalho foi votado e aprovado por

unanimidade. Item 3) Informes: a) O Prof. Emerson informou que na reunião entre diretores de24

campus, DDE e Diretoria Geral, foi repassada a informação de que o CEFET-MG adquiriu kits de

gêneros alimentícios que serão distribuídos para os estudantes do ensino básico (alunos dos cursos

integrados). A DDE informou que será feita uma consulta aos estudantes, para saber do interesse27

em receber o kit, e que segundo os dados obtidos junto ao Registro Acadêmico, para o campus

Divinópolis, há a previsão de 443 kits. As nutricionistas dos campi estão organizando todo o

processo de aquisição e distribuição dos kits para os campi do CEFET; b) O prof. Emerson30

informou sobre o término do mandato dos representantes discentes na Congregação em 31 de

janeiro de 2022. Informou também que já solicitou ao Grêmio e ao Diretório Acadêmico a

indicação dos novos representantes para o mandato de 2022 a 2023. Em seguida, o prof. Emerson33
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agradeceu ao Conselheiro João Vitor por sua representação discente na Congregação; c) O prof.

Emerson falou sobre o Memorando Circular Nº 16/2022-GDG, informando que estão atentos ao

novo cenário da pandemia de COVID-19 e caso se mostre necessário, serão tomadas as decisões36

cabíveis. Mas até o momento não teve novas orientações, mantendo o retorno presencial dos

servidores para o dia 22 de fevereiro e o início do ano letivo em 22 de março totalmente presencial.

Nada mais havendo a se tratar, o professor Emerson de Sousa Costa declarou a reunião encerrada39

às quatorze horas e trinta e quatro minutos. Do que se tratou, para constar, foi lavrada a presente

ata que após lida e aprovada, segue assinada pelos presentes e por mim, Elena Maria da Cunha,

secretária ad hoc. Divinópolis, vinte e oito de janeiro de 2022.42
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